

## ORGUE (ORGUE D'ACCOMPAGNEMENT)

Bourgogne-Franche-Comté, Haute-Saône  
Échenoz-la-Méline



Dossier IM70000207 réalisé en 1985 revu en 1993

Auteur(s) : Stéphane Ponard, Hélène Monneret, Bernard  
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

### Historique

L'orgue est signé Gonzalez et a été construit en 1976. Il a été remanié en 1983 par Dominique Lalmand qui supprima la boîte expressive, conçut un buffet moderne visant à protéger la tuyauterie, et réharmonisa l'instrument. Il le dota d'un tremblant.

**Période(s) principale(s)** : 4e quart 20e siècle

**Dates** : 1976 / 1983

**Auteur(s) de l'oeuvre** :

Dominique Lalmand (facteur d'orgues)

### Description

L'orgue, à transmission mécanique, est formé de 2 claviers (grand orgue et récit : 54 notes) et d'1 pédalier de 32 notes. Le buffet moderne comprend aux extrémités 2 plates-faces à quatre tuyaux et au centre une plate-face renfermant une série de tuyaux chromatiques.

### Éléments descriptifs

**Catégories** : facture d'orgue, menuiserie

**Structures** : plan rectangulaire

**État de conservation** :

remaniement

### Informations complémentaires

**Thématiques** : orgues de Franche-Comté

**Aire d'étude et canton** : Haute-Saône

**Dénomination** : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine